

Los padres piden a la Administración que adquiera el equipo para que su hijo de un año vuelva a Ceuta, tal como recomiendan los facultativos gaditanos, que consideran importante la proximidad de la familia para la recuperación emocional y física del niño.



(CEUTA, 17/10/2013) Ian nació el 12 de septiembre de 2012 en el Hospital Universitario de Ceuta y aquel día **sus padres, Héctor Orihuela y Laura Ayora –fieles evangélicos, miembros de la Iglesia de Dios "Casa de Alabanza" en Ceuta-**, sintieron temor al ver evacuado a su hijo. “Después de muchas horas, Ian fue trasladado al Hospital Puerta del Mar de Cádiz donde, a la fecha, sigue ingresado en la Unidad de Cuidados Intensivos Pediátrica (UCI)”, recordó el progenitor.

El bebé fue evacuado por el clínico del Instituto Nacional de Gestión Sanitaria de Ceuta, (Ingesa), en dos ocasiones a la provincia vecina, una el mismo día que nació y otra el 23 de

enero de 2013 “por no poder asumir la capacidad técnica del personal ni equipo, para poder hacer frente a su demanda de salud”, señaló Orihuela. En el informe clínico de su estado actual figura que el bebé padece una *hipotonía congénita severa* por enfermedad neuromuscular en estudio, es decir, **una enfermedad**

de origen genético

que afecta a su organismo a nivel respiratorio por lo que

es un enfermo crónico

. Ante su sintomatología, permaneció ingresado en la UCI de Neonatales hasta el 5 de mayo de 2013 y desde entonces en la UCI Pediátrica. El niño fue sometido a dos cirugías que han sido vitales para mantenerlo con vida: una traqueotomía y una gastronomía.

REGRESAR A CEUTA POR RECOMENDACIÓN MÉDICA

En mayo de 2013, **con el fin de mejorar su “calidad de vida fuera del ambiente hospitalario”, se planteó por parte del equipo de pediatras programar un retorno escalonado a Ceuta**

